

„News“ von der A-Jugend

Nachdem wir in der Vorrunde des Winterpokals ohne Niederlage und Gegentor den Sprung in die Finalrunde geschafft haben, lief es dort nicht so gut für unser Team. Durch den kurzfristigen Ausfall von Tobias Schwarz hatten wir große Probleme in der Abwehr, die von unseren Gegnern sofort erkannt und zu Toren genutzt wurden. Insgesamt steht ein sechster Platz zu Buche, mit dem alle zufrieden sein können. Wir waren das einzige Team, das bis auf Berkan Samanci (kurzfristig nachnominiert) ausschließlich mit A-Jugendlichen angetreten war.

Am 11.01. waren wir zu einem Hallenturnier des RSV Büblingshausen eingeladen. In diesem gut besetzten Turnier erreichten wir nach Siegen gegen Cappel (4:1), Büblingshausen (2:1) und Waldsolms (3:1) das Finale gegen Ederbergländ, welches wir nach gutem Spiel dennoch mit 1:4 verloren. Auch hier hat die Mannschaft eine gute Figur abgegeben.

Am 25.01. spielten wir gegen den VfB Marburg, der am Aartalsee ein dreitägiges Trainingslager absolvierte. Obwohl noch ohne Trainingseinheit bot die Mannschaft eine beherzte Leistung und versuchte mit allen Mitteln, die unabwendbare Niederlage in Grenzen zu halten. Dies gelang auch, da wir „nur“ mit 0:3 verloren. Am Dienstag, den 3. Februar werden wir in die Vorbereitung auf die Rückrunde einsteigen.

Peter Horschitz